

# Lutte de classe

Pour un front unique POI-NPA patronné par l'Unesco et le Fondation Ford !

Suite des causeries des 8 et 9 octobre.

Le POI soutient toujours le SPD : "*pendant plus d'un siècle, pour les socialistes du monde entier, le SPD était le modèle à suivre, la référence en termes d'organisation et d'implantation dans la classe ouvrière.*", page 2 IO n°67.

J'ai retrouvé un article du Réseau Voltaire qui montre en quoi le SPD a servi de "*modèle à suivre pour les socialistes du monde entier*".

29 décembre 2006

*"C'est assez difficile à croire, mais c'est malheureusement vrai : l'Internationale socialiste a organisé une réunion extraordinaire à Beyrouth le 16 décembre 2006 où elle a accueilli des représentants de partis fascistes et leur a apporté son soutien. Cette mascarade serait la récompense d'une cotisation tout aussi exceptionnelle versée par le Parti socialiste progressiste (PSP) de Walid Joumblatt. Le Parti socialiste français a refusé de participer à cette mise en scène, mais les partis espagnol (PSOE), grec (PASOK), italien (DS et Ulivo), norvégien (DNA), palestinien (Fatah), suédois (SAP), tunisien (RCD) et turc (CHP) s'y sont compromis.*

*L'Internationale socialiste a notamment reçu :*

*Walid Joumblatt, président du parti socialiste progressiste (PSP), membre de l'Internationale socialiste, majoritaire dans la communauté druze. En 1984, avec ses miliciens, il chassait les 1500 habitants du village grec catholique d'Aabra et rasait leurs habitations et leur église au bulldozer.*

*Le milliardaire Saad Hariri, quinzième fortune mondiale, aimable donateur du PSP et véritable financier de cette opération de relations publiques.*

*Dory Chamoun, ancien membre (avec son père Camille Chamoun) de la Ligue anticommuniste mondiale ; une organisation criminelle dont firent partie la plupart des dictateurs pro-US durant la Guerre froide . La France y était représentée par François Duprat, alors président-fondateur du Front national.*

*Amine Gemayel, « leader suprême de la Phalange » (sic) ; un parti créé par son père Pierre Gemayel, sur les conseils d'Adolf Hitler, et sur les modèles de Benito Mussolini et de José Antonio Primo de Rivera.*

*Samir Geagea, tortionnaire et criminel de guerre, amnistié par une loi spéciale votée à l'initiative de Saad Hariri. Entre autres crimes, M. Geagea assassina Tony Frangié et sa famille (1978), puis Dany Chamoun (1990), frère cadet de Dory Chamoun. Jusqu'à son incarcération, Samir Geagea participait aux réunions du Front national. Il conserve comme avocat le député frontiste Wallerand de Saint-Just."*

Je vous fais grâce de la photo de famille qui accompagnait cet article et qui figure dans le site à l'adresse suivante : <http://www.meltl.com/dossier/anticommunisme9.pdf>. ou l'article original : <http://www.voltairenet.org/article12431.html>

Carlos Pieroni pour le POI regrettera peut-être que le SPD et le PS n'aient pas participé à cette charmante réunion de famille où malheureusement la classe ouvrière était absente !

Pour ne pas être traité "*d'anti-POI*" et pas soucieux d'équité, j'ai constaté que figurait dans le site Internet du NPA un article sur le Forum social mondial de Belém qui s'est tenu du 26 janvier au 1er février 2009 et auquel a participé le NPA. Le Forum social est notamment financé par la Fondation Ford.

Qu'est-ce que la Fondation Ford ? Réponse avec un extrait de l'article du Réseau Voltaire intitulé *La Fondation Ford, paravent philanthropique de la CIA*, article disponible dans le site à l'adresse suivante :

<http://www.meltl.com/dossier/usa2.pdf> ou l'article original : <http://www.voltairenet.org/article12431.html>

*"La Fondation Ford a été créée, en 1936, par Henry Ford. Antisémitisme militant, il publia La Juiverie internationale. Figure légendaire de l'industrie automobile, il soutint tous les projets totalitaires du XXe siècle : il finança le national-socialisme allemand avant 1933, fut décoré par le chancelier Hitler de la Grand Croix de l'aigle allemand, en 1938, et détint une large partie du capital du chimiste IG Farben, fabriquant du gaz Zyklon B. Dès les années 30, il construisit aussi les premières usines automobiles pour Staline, à Gorki, et continua dans les années 50 et 60 à fabriquer en URSS les véhicules destinés à l'armée nordvietnamienne.*

*Mais ce n'est qu'à la mort d'Henry Ford, en avril 1947, que sa fondation prit toute son ampleur. Elle hérite alors de millions de parts des entreprises Ford pour une valeur de 70 millions de dollars. Elle devient ainsi la plus grande association philanthropique du monde. Comme l'affirme Henry Ford II, nouveau président du conseil d'administration, les années 1949-1950 « marquent un tournant dans l'histoire de la Fondation Ford ».*

Edifiant !

Pour en savoir plus vous pouvez lire l'intégralité de cet article, et je rajoute aujourd'hui la seconde partie intitulé *Pourquoi la Fondation Ford subventionne la contestation*, dans le site à l'adresse suivante : <http://www.meltl.com/dossier/usa2b.pdf>. ou l'article original <http://www.voltairenet.org/article13444.html>

On apprend des choses intéressantes dans cet article qui devrait passionner les militants du NPA :

*"La présidente de la Fondation est Susan Berresford, membre du comité exécutif de la Chase Manhattan Bank. Elle siège au comité nord-américain au sein de la Commission Trilatérale de David Rockefeller, aux côtés de Zbigniew Brzezinski et de Madeleine Albright. "*

*"Le Conseil d'administration de la Fondation comprend deux anciens PDG de la Xerox, le PDG d'ALCOA, un vice-président exécutif de Coca Cola, le président de Levi-Strauss & Co, le président de Reuters Holdings, un associé principal de la société de lobbying Akin, Gump, Straus, Hauser & Feld, et le président du Vassar College. D'autres sociétés ont été représentées entre la fin des années 1990 et les années 2000 : Time Warner, la Chase Manhattan Bank, Ryder systems, CBS, AT & T, Adolph Coors Company, Dayton-Hudson, la Bank of England, J.P. Morgan, Marine Midland Bank, Southern California Edison, KRCX Radio, the Central Gas & Electric Cop. DuPont, Citicorp et le New York stock Exchange. Il y a peu, Deval Laurdine Patrick, vice-président de Texaco Inc. y siégeait encore. Les amis de George W. Bush ont quelques places réservées. Afsaneh Mashayethi Beschloss, ancien cadre dirigeant de la Banque mondiale, qui est une des principales conseillères du Carlyle Group en matière d'investissements, siège elle aussi au conseil d'administration. Elle est la femme de l'historien présidentiel du mandat de George W. Bush, Michael Beschloss.*

*Le conseil des associés du comité pour l'éducation, les médias, l'art et la culture, de la fondation Ford comprenait, à la fin des années 1990, le président du Vassar College, le président de Reuters Holdings PLC, l'ancien président-directeur général de Xerox et Vernon Jordan, proche de l'ancien président états-unien Bill Clinton. La vice-présidente pour les médias de la Fondation Ford est Alison Bernstein."*

Dites donc, vous voilà en drôle de compagnie à votre Forum, comment vous avez dit déjà, social, ah oui c'est cela, social !

On arrêtera là pour aujourd'hui sur ce thème, mais on ne lâchera pas ! Après vous vous étonnerez que le mouvement ouvrier soit devenu ce qu'il est aujourd'hui, ce que nos dirigeants en ont fait, c'est une mauvaise plaisanterie j'espère. Je n'ose même plus le qualifier. Et on est loin du compte encore ! De sacrés révolutionnaires entre de bonnes mains !

Des faits, rien que des faits : à vomir franchement !

C'est avec les dirigeants de tels partis que vous voulez construire un parti ouvrier digne de ce nom ?

Voilà ce qu'on pouvait lire dans l'article du 11 octobre 2009 intitulé *La lutte des peuples indigènes d'Amérique. La mobilisation internationale*, sur le site du NPA : <http://www.npa2009.org>

*"La tonalité anticapitaliste de la résolution de Bélém a été reprise par le quatrième Sommet des peuples de Abya Yala, tenu, en mai, à Puno (Pérou) qui a également appelé à tenir un sommet alternatif des peuples indigènes, lors la Convention sur le changement climatique de Copenhague, en décembre 2009. Une audience du Tribunal international de justice climatique se déroulera à Cochabamba (Bolivie), les 13 et 14 octobre."*

De véritables va-t-en-guerre contre le capitalisme !

Sur ma lancée, en surfant j'ai trouvé autre chose qui devrait intéresser le dirigeant du CCI-POI C.Eyschen qui co-dirige La Libre Pensée (LP) avec M. Blondel qu'on ne présente plus. Eyschen a ses entrées à l'Unesco d'après ce que m'a écrit le 28 août 2009 un camarade de la LP en parlant des *"activités d'Eyschen à l'Unesco"*.

Voici ce que j'ai trouvé à l'adresse suivante :

[http://portal.unesco.org/fr/ev.php-URL\\_ID=34346&URL\\_DO=DO\\_TOPIC&URL\\_SECTION=201.html](http://portal.unesco.org/fr/ev.php-URL_ID=34346&URL_DO=DO_TOPIC&URL_SECTION=201.html), l'article a pour titre *La Fondation Ford et l'UNESCO*. Il s'agit du portail de l'Unesco. Quelques extraits :

*"L'UNESCO et la Fondation Ford coopèrent principalement dans les domaines de la science, de l'éducation et de la culture.*

*L'UNESCO et la Fondation Ford ont tous deux des bureaux répartis dans le monde. Ainsi, la coopération entre les deux entités s'opère très souvent au niveau régional. Les exemples suivants illustrent la coopération entre les bureaux régionaux de l'UNESCO à Nairobi, Beyrouth et Santiago, et les bureaux de la Fondation Ford correspondants."*

*"Depuis 2001, et grâce au soutien financier de la Fondation Ford, le bureau régional de l'UNESCO pour la science en Afrique, basé à Nairobi, soutient le gouvernement ougandais en matière de conservation, gestion et d'analyse des ressources en plantes médicinales."* Ben voyons, des philanthropes ces gens-là, admirable !

*"En janvier 2006, le bureau régional pour l'éducation de l'UNESCO dans les Etats arabes et la Fondation Ford ont entrepris un projet de soutien aux pays arabes visant la création d'un organisme régional d'assurance qualité pour l'éducation supérieure."*

*"Le bureau de l'UNESCO à New Delhi ainsi que la Fondation Ford..."*, la suite est du même tonneau !

*"Observatoire des politiques culturelles en Afrique – OCPA : Cet observatoire fut créé en 2002 grâce au soutien de l'Union africaine, de la Fondation Ford, et du bureau de l'UNESCO à Maputo. Son objectif est d'observer l'évolution des tendances culturelles et des politiques culturelles nationales dans la région, ainsi que d'améliorer leur intégration dans les stratégies de développement humain."*

Bref, l'Unesco et la Fondation Ford sont inséparables et unis dans le même combat, pour le bien des peuples, cela va de soi ! L'Unesco sert de couverture philanthropique aux gangsters de la Fondation Ford, avec la bénédiction de la Libre Pensée et du POI ! Pourquoi ne pas proposer un front unique POI-NPA patronné par l'Unesco et la Fondation Ford !

Je sens qu'il y a des camarades qui vont avoir envie de gerber grave. Gardez le moral camarades, vous en verrez d'autres ! Et encore, on ne sait pas tout !

Vous comprenez maintenant pourquoi ils nous traitent systématiquement de calomnieux dès qu'on fout le nez dans leurs sombres affaires, de cinglés si l'on évoque même timidement un *"complot"* contre le

prolétariat et les peuples du monde entier. Vous comprenez pourquoi ils cultivent le culte du secret. Ils veulent nous faire taire, mais c'est impossible !

On commet peut-être un certain nombre d'erreurs, on s'emploie à les corriger au fur et à mesure, on n'a peut-être pas le niveau théorique ou intellectuel qu'il faudrait, on fait ce qu'on peut avec ce qu'on a comme disait Trotsky, mais nous au moins, nous sommes sûrs d'être réellement indépendants du capitalisme et ses institutions, toute la différence est là.